

佐用高校だより 9月

〒679-5381

兵庫県佐用郡佐用町佐用260

兵庫県立佐用高等学校

<http://www.hyogo-c.ed.jp/~sayo-hs>

着任式・始業式

9月1日(木)新しいALTの先生であるクリスティーン先生の着任式が行われました。その後、始業式が行われました。西坂校長からは、松下幸之助氏の名言、「塩の辛さ、砂糖の甘さは学問では理解できないが、なめてみれば分かる」という話をはじめ、各学年に激励の言葉がありました



インスパイアー講演会

9月5日5・6限に1年3組対象に関西学院大学工学部の長田教授にお越しいただき、「感性を科学する」という演題で講演会を行いました。「共感覚」の持ち主である長田教授の話に生徒は熱心に耳を傾けていました。



家政科

第5回商品開発会議



9月2日(金)2年生の課題研究食物班で第5回商品開発会議が行われました。4回目の試作とパッケージデザインの考案をしました。私達のこだわりを反映した商品になるように、グループで意見を出し合いました。

3年生 伝統文化



9月7日(水)3年生 伝統文化の授業で盆略点前のお稽古をしました。本校の茶道部でもお世話になっている山下先生に講師として来ていただきました。

家政科

第1回高校生訪問サービス

9月8日(木) 3年生のヒューマンサービスⅡの授業で、高校生訪問サービスが行われました。



第1回防災会議

9月9日(金) 2年生の課題研究 福祉班で第1回防災会議が行われました。12月にある佐用合同防災訓練～KIZUNA大作戦～について、佐用町役場の企画防災課の大下様、牧様とドローン減災士協会の久保様と、佐用高校の先生方にも参加していただきました。どんな風に訓練を行うのか、自分達で考えた案も話し合いました。

第6回商品開発会議

9月9日(金) 2年生の課題研究 食物班で第6回商品開発会議が行われました。前回調理した商品を袋詰めにしたものを試食しました。出来たてとは違った食感や味で、驚きました。



給食サービスボランティア

9月16日(金) 2年生のヒューマンサービスの授業で、給食サービスのボランティアを行いました。佐用町社会福祉協議会との協働で、佐用町内の方に届けるお弁当70食を作りました。

3年生みかしほ学園講習会

9月21日(水) 家政科3年生が、姫路にある日本調理製菓専門学校にてカフェの講習会を受けました。



2年生みかしほ学園講習会

9月22日(木) 家政科2年生が姫路にある日本調理製菓専門学校で講習会を受けました。